こどもデイサービス

3月新聞

〒683-0802 米子市東福原5-12-1

L 0859-30-2276

△ 0859-21-1602

https://www.kodomodaywakou.jp/

《コロナウイルスへの対応》

検温は来所時に加え帰宅乗車前もしています 来所された方の検温も実施しています 3月は予定していた行事も中止になったものが多く、屋内でゲームや工作だったり公園へ出かけることが中心でしたが、楽しく過ごしました。

乗馬体験に行きました

3月26日(木)

だいせんじょうば
大山乗馬センターへおじゃまして、乗馬を体験させてもらいました。
なんかい の
何回か乗ったことのあるお子さんもたくさんいましたが、
はじ
初めてで緊張した表情のお子さんもいました。
でもすぐにリラックスして馬の歩調に合わせ体を揺らして





tccにこしている姿にみんなで手を振りました。











室内でゲームをたくさんしました!!

しん まじ はじ 新スタッフを交えた初めましてゲームや生き物クイズわたしは誰?何番目!など色々なゲームをする機会 がありました。人狼ゲームやウインクキラーもやりました。体を動かすものでは、手作りでエアホッケーを なんにち つづ したり、しっぱ鬼はハマって何日も続けてやるお子さんもいました。普段あまり接点のないお子さんどうし なまえ よ なん まし まり まり なん まし なん まり なん まり なん まり なん まり なん まり なん さまえ か 名前を呼びあって協力したり教えあったりする姿が見られ、ほほえましく見守りました。

公園で遊びました会













しせつけんがく ちゅうし で こうえん なんど で 施設見学が中止になったりしましたが、お出かけは公園に何度か出かけました。 いま じょうきょう りかい やっぱり外に出たいお子さんが多かったです。しかし、今の状況もなんとなく理解しているんだなと感じるこうえん みじかじかん おっぱっ ゆうぐ こともありました。公園では短い時間を惜しむように色んな遊具にチャレンジしたり、みんなを誘って鬼ごってもしたりと思い切り遊びました。それと、出かける用意をして車に乗る、帰りは声かけで切り上げて車に かんり 乗る、が確実に早くなってきています。とってもよい感じです。

ホームページが変わりました。心

しんじぎょうしょ すみよし かいしょ ともな すこ か かいけどお すみよし りょうほう 新事業所の住吉の開所に伴い、ホームページが少し変わりました。ホームには皆生通りと住吉、両方のじょうほう かくじぎょうしょ みぎえ じぎょうしょ あんない した しせつ しょうかい かいけどお 情報が、各事業所へは右上の事業所のご案内か、下の施設ご紹介で皆生通りをクリックしていただく じゅうじつ とうこう めざ おも ことで皆生通りのページへいくことができます。さらに充実した投稿を目指したいと思っていますので とうぞ見てやってください。またご意見ご要望等あればお聞かせください。



お家で過ごそう (⋈®>▽<®)。◆♡

家で楽しく過ごす工夫をしているご家庭がたくさんありますね。学習や遊びをサポートする無料のWEB コンテンツ等もたくさん出ています。また、絵画や彫刻、音楽などの芸術にみんなの注目が集まっています。読書なんかもよいですよね。みんなが今の生活を見直す機会になるのかもしれませんね。

コロナウイルスで、これからの生活も予 測が難しくなっています。早く収束する ことを願って当事業所でもできることは 全部するつもりでいます。お子さまたち も検温やマスク、手洗い等に協力して くれています。



ホームページQRコード

2020/4/18

